

Premio Nacional en Bibliotecología

“Profesor Efraim Rojas Rojas” 2006

María Eugenia Valerio Miranda

SEMBLANZA

La colega a quien se le otorgó este año la distinción como Premio Nacional en Bibliotecología Prof. Efraim Rojas Rojas es una Bibliotecóloga de Heredia, destacada por la promoción y animación de la lectura, por desarrollar experiencias educativas y por luchar contra la deserción educativa.

Su trayectoria ha sido en el ámbito nacional apoyando la labor en las Direcciones Regionales de Coto, Pérez Zeledón, Alajuela y San José, y ha coordinado 700 bibliotecas de escuelas y colegios.

Ha publicado varios artículos sobre el tema que le apasiona. Una de sus obras publicada en el año 2004 es "129 estrategias de promoción y animación de lectura".

Ha estado a cargo de bibliotecas desde hace 29 años, actualmente es Asesora Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Educación Pública.

Es graduada en Bibliotecología en la Escuela de Bibliotecología y Ciencias de la Información de la Universidad de Costa Rica.

Su labor como bibliotecóloga-educadora ha sido reconocida: en 1998 obtuvo el “Premio de la Editorial Santillana” en el Concurso Internacional de Experiencias Educativas, con un proyecto realizado en el Liceo Regional de Flores para combatir la deserción educativa.

En el año 2005 obtuvo el “Premio Mauro Fernández Acuña”, por desarrollar proyectos de fomento a la lectura. Este premio es el máximo reconocimiento que se otorga a los educadores por contribuir al mejoramiento de la educación.

También como ciudadana se proyecta en la comunidad, participa en proyectos de reciclaje, mejoramiento de caminos, ayuda a niños y ancianos.

Es un ejemplo como persona, y como profesional ha logrado trascender, por lo que ha sido postulada y el Colegio de Bibliotecarios de Costa Rica, le otorga este año, el Premio Nacional de Bibliotecología "Prof. Efraim Rojas Rojas" como reconocimiento a su labor.

Hablamos de la licenciada **María Eugenia Valerio Miranda**.